

あいさつでつなごう 地域のきずな こんにちはわ

あいさつ運動提起から11年!!

「やまびこネットワーク」 新たなステージへ

2004年11月に発生した奈良小1女児殺害事件を受けて、二度とこのような惨事が起こらないようにとの強い願いと決意を込めて始まったあいさつ運動は、先ず、「あいさつ通り」の指定を突破口に今日まで地道に活動を進めてまいりました。

その間、壱分小学校児童会の協力を得て、毎月8日を「ニコニコあいさつデー」とする一方、日常的なあいさつの後に、“ひと声”をかける「あいさつ+1（ワン）」運動の展開など、面識者の拡がりや深まりを求めてきました。

並行して、全住民を対象とした「総合防災訓練」と子どもに焦点をあてた「ゆきあそび」を実施し、こうした“集う場”への参加を通して地域の支え合いと繋がりの大切さを実感してきました。

あいさつ運動の提起以来11年、こうした地道な活動が認められて、この度、生駒市自治基本条例に基づく壱分小学校区市民自治協議会【やまびこネットワーク】としてよそおひも新たに発足することになりました。

7月2日、その設立総会を、小紫雅史生駒市長さまはじめ関係者ご臨席のもと開催いたしました。(写真参照)

総会は、52名の出席を得て、提案した基本目標や本年度の活動方針をはじめ全議案を満場一致で承認していただきました。その要約を裏面に掲載いたします。皆様方の一層のご理解とご支援ご協力をよろしく願いいたします。



「やまびこネットワーク」の目指すもの

基本目標

人権が尊重された安心・安全が 実感できるまちづくり

まちの具体像

「あいさつ」とびかうまち

- あいさつは、まちづくりの原点です
 - 自分にあいさつ
 - 家族にあいさつ
 - みんなにあいさつ



「えがお」あふれる健康なまち

- えがおは健康であたたかなまちの象徴です
 - 子どもの歓声とえがお
 - 高齢者の喜びとえがお
 - みんなの活力ある元気なえがお

「つながり」と「ささえあい」のまち

- つながりとささえあいは、安心、安全なまちの基本です
 - 家族のつながりとささえあい
 - 向こう三軒両隣り・裏隣りのつながりとささえあい
 - 地域のつながりとささえあい



本年度予定している主な事業

- グランドゴルフ大会
 - 総合防災訓練
 - ゆきあそび
 - いこいこまつり（実行委員会に加入）
- ※いずれも日時等、詳細が決定次第お知らせいたします

毎月8日は「ニコニコあいさつデー」

あいさつ通りでの活動

- 9/8(木)
 - 11/8(火)
 - 12/8(木)
 - 2/8(水)
 - 3/8(水)
- (小・中学生対象 7:45～8:15 幼稚園対象 8:30～9:00)

一分駅周辺及び中村屋、しまむら各店頭での活動

- 10/8(土)
 - 1/8(日)
- (16:00～17:00→ティッシュ配布)

あいさつの後、何か一言つけ加えましょう
～「あいさつ+1(ワン)」運動展開中です～

